

An die

Vertreterinnen und Vertreter
der Wiesbadener Presse

Wiesbaden, 11. März 2015

Pressemitteilung

„Startschuss zum Kommunalwahlkampf“ – SPD Wiesbaden Nord wählt Vorstand

„Die SPD-Wiesbaden Nord ist bereit für den Kommunalwahlkampf“, freut sich der alte und neue Vorsitzende des gleichnamigen Ortsvereins, Marc Paffenholz, nach der diesjährigen Jahreshauptversammlung. „Die Rathaus-Koalition hat unter Beteiligung der SPD gerade im sozialen Bereich, zum Beispiel dem Kita- und Wohnungsbau, viel erreicht. Und mit Sven Gerich hat Wiesbaden einen bürgernahen Oberbürgermeister, der die Stadt als Gemeinwesen, nicht als Konzern begreift. Darauf können wir für 2016 aufbauen.“

Der 45 Jahre alte Politikwissenschaftler Paffenholz wurde auf der Jahreshauptversammlung des Ortsvereins einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt. Als Stellvertreterin wiedergewählt wurde die 43jährige Polizeihauptkommissarin Sandra Temmen. Temmen ist auch bei der Gewerkschaft der Polizei (GdP) und den Sozialdemokrat/-innen in der Polizei (SiP) aktiv. Neuer stellvertretender Vorsitzender ist der 21jährige Florian Stadtfeld, der sich bei den Wiesbadener Jusos engagiert und Mitglied im Vertrauensleutkörper bei ESWE-Versorgung als Vertreter für Jugendliche und Auszubildende ist. Die Kasse führen Christoph Eichler, Mitglied im SPD-Unterbezirksvorstand, und Lukas Schnabel, Sprecher der AG Netzpolitik der Wiesbadener SPD. Als Schriftführer amtieren Christoph Müller, auch bekannt als ‚Schutzmann vor Ort‘ im Innenstadtbereich und Prof. Norbert Franz.

Komplettiert wird der Vorstand durch Mitte-Ortsvorsteher Roland Presber, den stellvertretenden Ortsvorsteher von Nordost, Heinz-Lothar Todemann sowie Jürgen Geisler, Jenny Willett-Goßmann, Michael Weigold, Jan Vollkammer, Annette Czech, Jonas Nowaczek, Nadja Pavel, Frank Hercher, Markus Fröb, Gisela Neusel, Stefanie Heuss, Johannes Künne, Inge Groebel, Carolin Arbter, Ralf Bender und Rainer Westerfeld.

„Mit dieser Besetzung ist der SPD-Ortsverein Nord, immerhin der größte Ortsverein in Wiesbaden, gut aufgestellt für die vor ihm liegenden Aufgaben“, so Paffenholz abschließend.

Marc Paffenholz
Vorsitzender
SPD Wiesbaden-Nord